



Coupvray,

Le 01/02/2024

## COMPTE-RENDU REUNION DU 23/01/2024

Présents : Francis, Brigitte, Cyril, Pascal, Véronique, Henri, Edith, Alain, Sylvaine, Denis, Dorine, Guy, Chantal, Xavier, Thierry et Bénédicte Morlet, Gilberto, l'association vélo club du val2 (Vincent, David, et 2 autres personnes), Christelle et Jérémy, Club photo de St Souplets (Alain, Hervé et Cyril).

-----

Présentation du véloclub du Val d'Europe (3 pers) : Vincent le président. 9 volontaires pour participer dont tandem + solo. David, anglais, fera aussi le défi tandem.

Présentation de l'association Club Photo de St Souplets : ils recherchent des modèles à photographier. Plus spécifiquement des personnes handicapées évoluant dans leurs loisirs ou sport afin de les mettre en valeur dans une exposition (photos et témoignages) qui aura lieu les 12 et 13/10/2024. L'idée est aussi d'écouter les personnes et de mettre en avant leurs points forts (enregistrement d'échanges, citations des personnes interviewées). Présentation d'un document « HANDI CAP PHOTOS ». Le but : faire le lien entre les valides et non valides.

### **Rappels des objectifs de l'Association :**

1<sup>er</sup> but : il n'y a que 5 % des aveugles qui connaissent le braille ; faire que plus d'aveugles aient accès au braille (école spécialisée), faire connaître au plus grand nombre le braille.

2<sup>ème</sup> but : promouvoir le sport pour les handicapés en général et les malvoyants.

Participer à l'inscription du Braille au patrimoine de l'Unesco.

Notre Association a été créée en septembre 2022. Nous avons fait 2 évènements en octobre 2022 et juin 2023. Participation également en novembre 2023 à AF Cargo.

Nous rappelons que 83 % des handicapés ne sont pas nés avec leur handicap mais le sont devenus par un évènement de la vie (accident, maladie, ect...)

Nous demandons à Christelle, aveugle, quelles sont les choses importantes qui impactent la vie d'une aveugle ? La peur, l'appréhension d'apprendre à refaire certaines choses (préparer les repas), et l'indifférence. L'isolement, également, lorsque l'on doit gérer en solo son enfant, gérer le quotidien (les repas, le linge, les courses...).

Proposition de rencontre avec des personnes handicapées à l'institut St Marie dans le 14<sup>ème</sup> à Paris. Il propose de prêter un tandem.

L'association IRRP (Information Recherche Rétinite Pigmentaire) est intéressée par notre projet. Il propose d'organiser une marche (avec participation) : PAS CE JOUR LA

Proposition d'un orchestre pour la soirée.

Prochaine rencontre : la directrice de l'école primaire de Villeneuve St Denis souhaite notre intervention auprès des élèves sur les déficients visuels. Cela ne nécessite pas beaucoup de moyen. Démonstration de difficultés rencontrées par un malvoyant.

Intervention du Vélo club du Val2 : ils ont déjà participé à la Louis Braille. Ils sont déjà 9 volontaires pour participer à notre défi. Certains sont prêts pour être pilote de tandem, d'autres pour accompagner en solo et d'autres pour faire partie de la caravane et cela pour la durée du défi. Ils sont disponibles pour aider ceux qui souhaiteraient découvrir le tandem. Il serait nécessaire de faire des journées «test » afin de voir les difficultés que certains pourraient avoir.

Recherchons tandem pour défi. Pour infos, le stoker est celui qui est derrière (malvoyant) et le pilote est le cycliste qui est devant. Les personnes doivent être de la même taille afin que le tandem soit à leur niveau.

A ce jour, 115 inscrits (hors Coupvray) soit 60 tandems.

Pour Coupvray, nous avons 5 tandems de prévu voire 7 (Christelle, Maria Dole, Christian Lavolé, Tony boideblé et le fils de Kamel : les stokers) (Francis, Guillaume, Véronique, Guy, Xavier, Kamel, Claude en pilote).

Des contacts politiques ont été pris avec Président du Département, M. PARIGI, le député, M. GHOMI et Président du Val2 M. DECROUET.

ATTENTION : entrainement à prévoir pour préparer le défi. Certains pilotes pourraient ne faire que la moitié du parcours (les matins seulement), tant au niveau des pilotes que des stokers. Il faut une certaine endurance ; il va falloir faire une sélection dans les sportifs ou aider ceux qui veulent le faire et qui n'ont pas forcément le niveau aujourd'hui. Le but est de participer et non d'arriver premier. Conditions physiques des coureurs.

Il y aura un comité technique des rouleurs, chargé de définir les critères de sélection des personnes « aptent » à faire tout ou partie du défi, voir les problèmes techniques également, affiner les aspects du trajet, la vitesse, la gestion des intersections, la formation des groupes, la gestion des différents niveaux des rouleurs. Comité présidé par Thierry Morlet.

Il y aura une association (la Sapaudia, du Rhône-Alpes) qui aidera les tandems en difficultés. Un 3<sup>ème</sup> vélo qui tirerait le tandem.

Il faudrait prévoir des sorties afin d'évaluer les éventuelles difficultés. Le club du Val2 est ok pour aider à préparer les coureurs.

On lance un appel afin de récupérer des tandems. Recherche des fonds et matériel auprès des entreprises. Proposition de créer une cagnotte en ligne.

Véronique Klikas se propose de gérer LinkedIn. Virginie FACEBOOK.

Il a été vu avec Lyon que nous gérons la soirée d'arrivée à Couvray (le 27 août).

Si nous avons 100 tandems, nous aurons alors un record du monde.

Dernière étape à revoir : Paris ? St Quentin ? Sûrement Fontainebleau, Melun et Couvray. Il faut revoir la dernière étape avec Lyon.

Nous circulerons en tant que randonnée pédestre. Il est préconisé de faire partir des petits groupes de tandems (8 à 10 environ). Nous avons besoin de beaucoup de bénévoles pour assister nos équipes tandems.

Le goldwin club de France sera là pour assurer la sécurité sur les parcours.

IMPORTANT : il faut répondre au questionnaire envoyé sur les boites mails avec une date limite pour avoir une idée de nos bénévoles ENTREVOIR. Faire un second formulaire pour les différentes tâches.

Claude s'occupe de faire un tableau EXCEL récapitulatif des pilotes et stockers (pour voir si bons profils). Prévoir plusieurs pilotes par tandem.

Une société gèrera les repas + installation dans les gymnases (85 000 € pour la semaine).

Proposition de 3 formules d'hébergement : Hôtel, Mobil-home, lit de camp collectif.

Il faut impérativement respecter les horaires de départ (déclaration à la Préfecture) et des départs échelonnés et pauses également. Arrêt d'une heure maxi. 8 h 19 h serait bien.

Pour l'arrivée à Coupvray, 2 options : Parc du château ou gymnase.

Prévoir gestion le lendemain ; départs des derniers participants après le petit-déj.

Modification du sondage (du 22 au 28 août).

On pourrait prévoir des barnums sur le terrain de foot (ceci-foot) et garder le gymnase pour dormir. Voir pour récupérer des toilettes et douches de chantier.

1 référent : Henri. Il faut 2 adjointes dont Edith. Il y a également un référent à Lyon :

Nous attendons des bénévoles de partout.

Niveau assistance médical : La Croix-Rouge. Lyon gère la sécurité avec l'association nommé précédemment.

A Coupvray, ce serait bien d'avoir des ostéo et kiné pour l'arrivée. On va voir avec les écoles d'ostéo, peut-être des stagiaires ? Rechercher des écoles d'ostéo sur le trajet.

Nous allons essayer de se faire sponsoriser par un fournisseur de bière : SACRES.

L'association VELO 77 pourrait peut-être acheter un tandem et nous le prêter.

ENTREVOIR prendra une assurance pour la semaine pour le défi et tous nos bénévoles.

Demander le minibus pour descendre à Lyon.

Association de maladies rares pour remplacer la Croix Blanche : David a un contact.

Edith, Véronique et Chantal

---

**Prochaine réunion : mardi 13 février à 20 h**